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登米市教育委員会会議録 

会議の名称 平成２４年第８回登米市教育委員会６月定例会議 

開催日時 

 

 

平成２４年６月１１日（月） 

午後２時００分 開会 

午後４時２２分 閉会 

開催場所 登米市中田庁舎 教育長室 

委員長氏名 委員長 畠山信弘 

出席委員氏名 

 

 

 

 

委員長 畠山信弘 

委員長職務代行者 久保泰宏 

委員 橘 智法 

委員 小野寺範子 

教育長 片倉敏明 

欠席委員 なし 

傍聴者 なし 

事務局職員氏名 

 

 

 

 

 

教育次長（学校教育担当） 佐藤賀津雄 

教育次長（社会教育担当） 鈴木 均 

学校教育管理監 萩田隆児 

参事兼学校教育課長 佐藤裕孝 

活き生き学校支援室長 千葉 整 

参事兼生涯学習課長 本宮秀年 

参事兼教育総務課長 千葉幸弘 

書記 教育総務課 副参事兼課長補佐 千葉祐宏 

議題 報告第１３号 一般事務報告について 

報告第１４号 
専決処分の報告について（平成２４年度登米市一般会計補

正予算（第３号）に対する意見聴取について） 

議案第１４号 教科書採択資料作成委員会委員の委嘱について 

議案第１５号 教科書調査委員会委員の委嘱について 

議案第１６号 登米市結核対策委員会委員の任命について 

会議結果 報告第１３号 承認 

報告第１４号 承認 

議案第１４号 決定 

議案第１５号 決定 

議案第１６号 決定 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

千葉参事兼

教育総務課

長 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

畠山委員長 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

 

片倉教育長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

開会（午後２時００分） 

 教育委員会議の開会を宣言し、本日の議事日程に基づき会議を開く旨

を告げる。 

  

前回の会議録の承認を求めます。 

 

（５月１８日定例会議の会議録を朗読） 

 

 

会議録の朗読が終わりました。この内容についてご異議ありません

か。 

 

 （「なし」の声あり） 

  

 ご異議がないものと認め、朗読のとおり承認することとします。 

   

会議録署名委員の指名を行います。 

 

委員長から指名してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

  

 ご異議がないようですので、１番久保委員、３番小野寺委員にお願い

します。 

 

日程第１、報告第１３号「一般事務報告について」を上程します。「教

育長の一般事務報告について」教育長から報告をお願いします。 

 

（一般事務報告について、平成２４年５月１８日から６月１０日まで

の会議・行事出席状況やその概要などについて、別紙資料に基づき報

告する） 

 

 教育長の一般事務報告が終わりました。この件についてご質問あり

ませんか。 

 

 施設訪問を計画的に行っているようですが、実際に行ってみて感じた

ことをお聞かせ願いたいと思います。と言いますのは、公民館が指定管

理に移行したり、総合型地域スポーツクラブが各町域に立ち上がった

り、各学校もあるということで、教育事務所の担う責任が規則上大きな
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片倉教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

 

ものになり、また教育事務所長を含めた管理職が１４人も替わった中

で、その温度差などがなかったかどうかをお聞きしたいと思います。 

 

 教育事務所が再編され、所長も兼務体制を取り、人数も減りましたの

で、所長の動きをスムーズに、そして活発にしないと教育事務所の状況

を把握できないということがあります。しかし、各所長の動きを見ます

と、各地域の経緯を踏まえ、実情に合わせた事業運営を考えているよう

ですので、その辺は安心しました。各教育事務所で確認した事項は、平

成２３年度事業の実績と評価、２４年度の事業運営方針及び重点事業、

そして懸案事項でした。本年度の課題としては、各事務所から指定管理

へのスムーズな移行、施設の修繕、総合型地域スポーツクラブと体育協

会との温度差や考え方のズレなどが挙げられました。これらを把握しな

がら、スムーズな運営ができるよう、生涯学習課などで調整していると

ころです。これらを受けて、私が挨拶で言ってきたことは、事務局と教

育事務所は一体であり、常に情報を交換・共有し一枚岩となって、市民

に対する教育行政を信頼されるものにしていこうということです。それ

ぞれ課題は違う所がありますが、部局の中で調整し、できるものから一

つひとつ実施していこうと考えております。風通しのよい環境の中で進

めていきたいと思っています。 

 

 特に、所長が兼務している教育事務所では、所長が不在となることも

あると思いますが、そのようなことで市民に温度差を感じさせないよう

な運営をすることも、所長の手腕の見せ所だと思います。 

 

 その他、ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第１３号「一般事務報告について」

は、報告のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第１、報告第１３号「一般事務報告

について」は、報告のとおり承認することとします。 

 

暫時休憩します。 

（午後３時２０分から午後３時３０分まで休憩） 
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畠山委員長 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

片倉教育長 

 

佐藤・鈴木

教育次長 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

佐藤教育次

長 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

本宮参事兼

生涯学習課

長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

休憩前に引き続き、会議を開きます。 

 

日程第２、報告第１４号「専決処分の報告について（平成２４年度登

米市一般会計補正予算（第３号）に対する意見聴取について）」を上程

します。 

説明を求めます。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 

 

説明が終わりました。報告第１４号「専決処分の報告について（平成

２４年度登米市一般会計補正予算（第３号）に対する意見聴取につい

て）」、ご質問ありませんか。 

 

学校施設関係の災害復旧工事は、既に終了ですか。 

 

まだ、これからという学校施設もあります。中津山小学校の体育館、

東郷小学校の校舎の一部がこれからということになります。一番被害の

大きい石越中につきましては、５月２３日に国の災害査定が終了し、正

式に代替施設の建設の承認をいただきました。これから実施設計に入る

ことになりますが、ＰＴＡや地元の皆さんと話を詰めていくことになり

ます。 

それ以外は、工期的には９月いっぱいという所もありますが、使用可

能となっております。 

 

文化財関係で、懐古館の維持とありますが、他の地区から文化財の補

修の要望はありますか。 

 

懐古館の被害につきましては、３月１１日以降の余震等ではわからな

かったのですが、５月３日の大雨・強風の際に雨漏りがひどく、調べた

結果、全面的に屋根を改修する必要が生じたことから、今回補正予算を

計上したものです。 

その他で要望があるものは、上沼八幡神社の随神門、米川八幡神社の

屋根、養雲寺の山門、石越瀧神社の不動明王など４件が出てきておりま

す。 

 

その他、ご質問はありませんか。 
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畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

片倉教育長 

 

佐藤参事兼

学校教育課

長 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第１４号「専決処分の報告について

（平成２４年度登米市一般会計補正予算（第３号）に対する意見聴取

について）」は、報告のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第２、報告第１４号「専決処分の報

告について（平成２４年度登米市一般会計補正予算（第３号）に対す

る意見聴取について）」は、報告のとおり承認することとします。 

 

日程第３、議案第１４号「教科書採択資料作成委員会委員の委嘱につ

いて」を上程します。 

説明を求めます。 

  

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。議案第１４号「教科書採択資料作成委員会委員

の委嘱について」、ご質問ありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第１４号「教科書採択資料作成委員

会委員の委嘱について」は、原案のとおり決定することにご異議あり

ませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第３、議案第１４号「教科書採択資

料作成委員会委員の委嘱について」は、原案のとおり決定することと

します。 

 

日程第４、議案第１５号「教科書調査委員会委員の委嘱について」を

上程します。 

説明を求めます。 
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片倉教育長 

 

佐藤参事兼

学校教育課

長 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

佐藤参事兼

学校教育課

長 

 

畠山委員長 

 

佐藤参事兼

学校教育課

長 

畠山委員長 

 

片倉教育長 

 

畠山委員長 

 

 

 

片倉教育長 

  

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。議案第１５号「教科書調査委員会委員の委嘱に

ついて」、ご質問ありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第１５号「教科書調査委員会委員の

委嘱について」は、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第４、議案第１５号「教科書調査委

員会委員の委嘱について」は、原案のとおり決定することとします。 

 

なお、教科書採択までの日程を教えてください。 

 

６月１５日に第１回目の調査委員会を、６月２６日に資料の作成委員

会を、７月１７日に採択委員会を開催し、７月下旬に行われます教育

委員会定例会議でご決定をいただきたいと考えております。 

 

閲覧する本は、何冊位ありますか。 

 

１００冊ほど来ております。 

 

 

採択委員会の前に、閲覧する機会を設けていただくよう要望します。 

 

わかりました。 

 

日程第５、議案第１６号「登米市結核対策委員会委員の任命について」

を上程します。 

説明を求めます。 

  

（議案を朗読） 
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佐藤参事兼

学校教育課

長 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

佐藤参事兼

学校教育課

長 

小野寺委員 

 

 

 

佐藤参事兼

学校教育課

長 

萩田学校教

育管理監 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。議案第１６号「登米市結核対策委員会委員の任

命について」、ご質問ありませんか。 

 

いつ、委員会を開催する予定ですか。 

 

７月に入りましたら、医師の日程を調整し、開催する予定です。 

 

 

委員会設置要綱の第１条第２号に「精密検査や経過観察の対象となる

児童・生徒を選定する」とありますが、過去５年位の間に該当する児

童生徒はいたのでしょうか。 

 

おりません。 

 

 

昨年度の学校の検診で、問診等で咳が続くなどの症状のあった子ども

が４名いましたが、結核対策委員会の結果、大丈夫だろうということ

で、治療も特に行っておりません。 

 

その他、ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第１６号「登米市結核対策委員会委

員の任命について」は、原案のとおり決定することにご異議ありません

か。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第５、議案第１６号「登米市結核対

策委員会委員の任命について」は、原案のとおり決定することとしま

す。 

 

次回の会議の日程は、平成２４年７月２０日（金）午後２時００分か

ら行うことにご異議ありませんか。 
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畠山委員長 

 

 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、次回の会議の日程は、平成２４年７月２

０日（金）午後２時００分から行うことに決定することにします。 

 

閉会（午後４時２２分） 

 

 


